

WOHNEN SCHWEIZ



Projekte in Städten und auf dem Land

Die Genossenschaften sind mit guten Projekten für die Schaffung und Erneuerung von preisgünstigem Wohnraum aktiv. Sowohl in den Städten wie auf der Landschaft, wie die nachfolgenden Beispiele zeigen.

Meilen: Vermietung

Die Baugenossenschaft Zurlinden hat mit der Vermietung der 25 Wohnungen an der Dollikerstrasse in Meilen begonnen. Im Juni 2011 hatten die Meilener an der Gemeindeversammlung Ja gesagt zum Baurechtsvertrag zwischen der Gemeinde und der Genossenschaft und das gemeindeeigene Land an der Dollikerstrasse abgegeben. Seither ist nach den Plänen des Architekturbüros Neff Neumann Architekten AG ein Holzbau entstanden. Das hat mit dem energetischen Konzept der Baugenossenschaft Zurlinden zu tun. Die Verwendung von Holz als Baustoff verringert den Anteil an grauer Energie und schafft optimale Voraussetzungen, um die Ziele der 2000-Watt-Gesellschaft zu erreichen.